

港区を笑顔でグリーンに



5日、六本木のMERRY GARDEN 屋上農園にて、「MERRY 港区緑のプロジェクト—Merry Farming」が開かれました。これはMERRY PROJECTが、港区文化芸術活動助成事業の一環として開催したもの。イチゴの収穫とバジル・トマトの苗つけをおこなう「MERRY AZABU HERB PROJECT」、カラフルなバケツや再利用した酒樽などに田植えをおこなう「MERRYな田植えワークショップ」、ゴーヤとキュウリとアサガオで緑のカーテンをづくりをおこなう「MERRYな緑のカーテンプロジェクト」の3プログラムがおこなわれ、港区の子どもたち数十名が参加しました。

午前11時の集合時間に続々とMERRY PROJECT事務所に集まってきた子どもたち。さっそく屋上農園に上がると、プロジェクトを主宰する水谷孝次さんからMerry Farmingについて説明。つづいて子どもたちは真っ赤に実ったイチゴを、ハサミをつかって収穫しました。最初はおっかなびっくりお母さんと一緒に収穫していた子どもたちも、すぐに慣れて「わたしがやるから(ママは)やらないで!」「キレイなのがこっちにあるよ!」などと言い合いながら楽しそうに収穫していました。「アートをとおして子どもたちに『知る』『育てる』『つながる』『食べる』を体験してほしい」「港区を笑顔でグリーンにしたい」と語る水谷さんの理想が、いまこの屋上農園で結実しつつあります。